

溝の口 地域のかかりつけ医を目指して

木暮院長の患者サポート(13)

高津区役所前「溝の口メディカルモール」3階に開院してから、3年目の新年を迎えた「木暮クリニック

(木暮悦子院長)は、一貫して地域のかかりつけ医として地域診療を続ける。

胃・大腸内視鏡検査の専門医、木暮院長は日本人の大腸がん・胃がんの罹患数が増えていることを上げ、定期的な検診と内視鏡での精密な検査の必要性を訴えている。

木暮院長は「統計による」と2000年代に入り女性のがん死亡率の1位は大腸がんになっています。また、

2020年までには男女合わせた罹患数が1位になることが予測されています」

と説明する(グラフ参照)。

川崎市では、市内医療登録機関で様々ながん検診を実施。昨年からは胃のエッ

クス線検査のほかに、内視鏡検査が選択できるようになつた。「より精密な検査の

同期発見・早期治療の重要性を強調する。

同院では、NBI搭載の拡大内視鏡や経鼻内視鏡などを導入。希望者には鎮静

当院
溝の口メディカルモール 3階

木暮クリニック

KOGURE CLINIC 胃腸内科 消化器内科 内科 胃・大腸内視鏡

診察時間 月 火 水 木 金 土 曜日
9:00~12:00 ○ ○ ○ ○ ○ ○
15:30~18:30 ○ ○ ○ ○ ○ ○

休診日 木曜・日曜・祝日

TEL.044-870-7710
http://www.kogure_clinic.jp

※毎日平日・土曜に行っています

※休診日は木曜・日曜・祝日

TEL.044-870-7710
http://www.kogure_clinic.jp

QRコード

剤を使用するなど苦痛の少ない診療を実施している。どういった症状かはその場で判断し、ポリープが発見された場合は日帰り手術も可能だという。

木暮 悅子院長

昭和大学横浜市北部病院消化器センターにて工藤進英教授のもと、内視鏡技術を学んできた。「患者様から信頼されるかかりつけ医」をモットーに親身かつ的確な診療を行う。

